



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Ein tierisch guter Polizeieinsatz

Während ihres Streifendienstes hörten Polizistin der Streife Völkermarkt im Radio, dass im Bereich des Stausees Edling ein Känguru gesichtet wurde. Sofort fuhren sie zum Stausee, wo sie auf eine Zeugin trafen. Die Dame zeigte den Polizisten ein unmittelbar zuvor angefertigtes Foto des Kängurus. Da das Tier zwischenzeitlich die Flucht ergriffen hatte, wurde eine Sofortfahndung unter Einbeziehung der FF St. Peter am Wallersberg, dem zwischenzeitlich ausgeforschten Tierhalter und weiteren freiwilligen Helfern, eingeleitet. Nach intensiver Suche wurde das Känguru in einem Bachbett gesichtet. Mehrere Versuche es einzufangen, schlugen aufgrund geschickter Ausweichmanöver des Kängurus fehl. Erst durch ein koordiniertes Einkreisen, dürfte das Känguru die Aussichtslosigkeit eines weiteren Fluchtversuches erkannt haben und ließ sich beinahe widerstandlos vom Besitzer unter zu Hilfenahme eines Netzes festnehmen. Wohlbehalten und unversehrt genießt das Känguru „Mirko“ einen weiteren schönen Abend nach einem ereignisreichen Tag bei seiner Familie in Dullach.

